

Studebaker 1925

Aus Tennessee – mit Stil.

Dieser elegante blaue Studebaker stammt aus Loudon, Tennessee, und war einst Teil einer Oldtimersammlung eines Mannes, der – man glaubt es kaum – ganz genau wusste, wo České Budějovice liegt! Sein Sohn, ein Polizist aus dem nahegelegenen Knoxville, nutzte den Wagen gelegentlich für Wochenendausfahrten.

Das hier gezeigte Modell war eines der beliebtesten Studebaker-Modelle seiner Zeit. Es ist der kleinere Nachfolger des Special SIX von 1922 – den Sie ebenfalls in unserem Museum entdecken können.

Und was für ein Unterschied drei Jahre machen können. Im Vergleich zur kutschartigen Karosserie der früheren Modelle wirkt dieser Jahrgang von 1925 deutlich runder, kompakter und – nach damaligen Maßstäben – zukunftsweisend.

Mitte der 1920er hatte Studebaker seinen Ursprung als Wagenbauer hinter sich gelassen und sich als Hersteller von modernen, stilvollen Automobilen etabliert. Der hier ausgestellte SIX ist der beste Beweis dafür. Mit seinen eleganten Linien und dem selbstbewussten Auftritt wurde er zum Symbol des Wandels.

Ein Frühwerk automobiler Innovation – und heute ein geschätzter Teil unserer Sammlung.